

**CENTRO DE DESARROLLO INFANTIL Y ATENCIÓN TEMPRANA 'BAJO UADALQUIVIR'.
MEDALLA DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ.-**

La Medalla de la Provincia de Cádiz al Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana 'Bajo Guadalquivir' es un premio a la excelencia. Un reconocimiento necesario y merecido para una entidad que llega donde no lo hacen las administraciones y que se ha convertido en un referente nacional en su campo desde que se fundara allá por el mes de marzo de 1988.

Recuerda su director, Rafael Ibáñez, hombre incansable y entregado a su trabajo, que en sus inicios el Centro atendía a catorce niños de Sanlúcar de Barrameda y cuatro de Chipiona. Hoy, en sus instalaciones en la localidad sanluqueña se atiende a más de trescientos sesenta niños y niñas con diferentes trastornos sensoriales, psíquicos y motóricos procedentes de toda la Costa Noroeste.

Este Centro no sólo atiende a sus pequeños usuarios que llegan derivados de la Unidad de Atención Temprana de la Consejería de Salud y que presentan algún tipo de alteración en el desarrollo o bien tienen riesgos de padecerlos, sino que también ayudan a las familias, conocen su realidad y planifican actuaciones oportunas sobre las mismas. Para continuar haciéndolo en las mejores condiciones, el equipo del Bajo Guadalquivir afronta uno de sus mayores retos: la ampliación de sus instalaciones en 2.400 metros cuadrados, lo que le permitirá contar con veintiséis salas de terapias individualizadas y espacios para talleres familiares, aula de formación continua para profesionales, comedor, vestuarios, biblioteca, salas de juntas o salón de actos. Todo, para convertirlo en uno de los mayores Centros de Atención Temprana de España.

Cuando Rafal Ibáñez hace un repaso de los treinta y seis años de trayectoria del Centro Bajo Guadalquivir habla de un trabajo incansable. Los números lo corroboran: en este tiempo se ha atendido a más de 5.000 menores y se ha orientado oportunamente a sus familias. Además, se ha formado a más de 6.000 profesionales durante los veintitrés años que se organizaron las Jornadas Nacionales e Internacionales de Hidroterapia Pediátrica. El objetivo siempre ha sido mejorar la calidad de los servicios y estar a la vanguardia de las terapias de última generación.

Rafael Ibáñez asegura que el reconocimiento de la Diputación de Cádiz es un gran respaldo no sólo para el Centro Bajo Guadalquivir, sino para la atención temprana en general, siempre necesitada del foco público. Por eso, aunque confiesa estar mal acostumbrado a recibir premios, quiere compartir esta Medalla con todos los centros de Atención Temprana de la provincia que se desvelan diariamente por sus usuarios.

Medalla de la Provincia para el Centro de Desarrollo Infantil y Atención Temprana Bajo Guadalquivir de Sanlúcar de Barrameda. Medalla de la Provincia para un trabajo hecho a base de corazón y alma.